

Français – Lecture et compréhension de l'écrit

Le géant de Zéralda (6)

Le géant proposa à Zéralda de venir chez lui pour faire la cuisine. Elle réfléchit quelques instants, puis elle accepta. Elle installa l'ogre dans la charrette et se dirigea vers le château. Son père vint bientôt la rejoindre et alla acheter les meilleurs produits. Zéralda s'installa dans l'immense cuisine du château et se mit au travail. Elle cuisinait sans cesse et composait des menus extraordinaires.

Le géant de Zéralda (7)

On organisa des banquets pour les ogres et les ogresses. Maintenant qu'ils mangeaient tellement de bonnes choses, ils n'avaient plus envie de dévorer les enfants !

Comme il n'y avait plus de danger, les enfants sortirent de leurs cachettes.

Les villageois commencèrent à vivre comme avant.

Puis les années passèrent.

Le géant de Zéralda (8)

Zéralda devint une belle jeune fille, l'ogre rasa sa barbe piquante, et ils devinrent amoureux l'un de l'autre. Ils se marièrent, menèrent une vie agréable et eurent un grand nombre d'enfants.

On peut donc imaginer qu'ils furent heureux jusqu'au bout.

